

#BERLIN 23. Dezember 2022

Solidarität mit HLB-Streikenden

Seit einigen Tagen sind unsere Mitglieder bei der Hessischen Landesbahn (HLB) in einem unbefristeten Streik. Der Arbeitgeber ist weiterhin nicht bereit, sich mit uns an einen Tisch zu setzen, um einen Tarifvertrag zu verhandeln und branchenübliche Einkommen zu vereinbaren.



Dies ist für unsere Kolleginnen und Kollegen dort, insbesondere vor den Feiertagen und dem Jahreswechsel, keine einfache Situation. Wir, die EVG Berlin, stehen solidarisch an der Seite der Mitglieder der Betriebsgruppe der EVG bei der HLB. „Wir fordern den Arbeitgeber auf, sofort in Tarifverhandlungen einzutreten“, so Michael Bartl, Susanne Kielkowski und Robert Seifert in einer Solidaritätsadresse an die BG der HLB.

Die EVG Berlin sowie zahlreiche Betriebsgruppen unterstützen die Streikmaßnahmen auch finanziell mit Spenden.